



AVISO DE PRIVACIDAD

INSTITUTO KIPLING DE IRAPUATO, S.C., con domicilio en Villa Mirador número 5724, colonia Villas de Irapuato, en la ciudad de Irapuato, Guanajuato, Código Postal 36670, Registro Federal de Causantes # IKI791016BLA, es Responsable al recabar sus datos personales del uso que se le dé a los mismos y de su protección de acuerdo a lo establecido en este Aviso de Privacidad, en observancia a lo dispuesto por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares.

Sabedores de la importancia que reviste el cumplimiento de las disposiciones legales, en el INSTITUTO KIPLING DE IRAPUATO, expresamos nuestro interés para que los datos personales que recabamos y manejamos, queden resguardados al margen de cualquier uso indebido de los mismos, por lo que nos responsabilizamos para lograr optimizar su información sin otro fin que el de servir fielmente a quienes nos confían sus datos personales, sean de persona física o moral.

FINALIDAD Y USO DE SUS DATOS PERSONALES:

- A).- FINES DE IDENTIFICACIÓN
- B).- INVITACIÓN A EVENTOS
- C).- PAGO DE SERVICIOS
- D).- TRÁMITES ACADÉMICOS

Opciones y Medios que el responsable ofrece a los titulares para limitar el uso o divulgación de los datos: Sus datos NO se trasladarán a terceras personas o empresas.

OBTENCIÓN Y ORIGEN DE SUS DATOS PERSONALES:

Para las finalidades señaladas en el presente Aviso de Privacidad, podemos recabar sus datos personales de distintas formas: cuando usted nos los proporciona directamente; cuando visita nuestro sitio de Internet, y cuando obtenemos información a través de otras fuentes que están permitidas por la ley.

Datos personales que recabamos de forma directa: Recabamos sus datos personales de forma directa cuando los padres de familia, proveedores, empleados, alumnos o usted mismo nos los proporciona por diversos medios, con el objeto de que le prestemos un servicio. Los datos que obtenemos por este medio pueden ser, de manera enunciativa mas no limitativa, entre otros:

- [Dato 1] Nombre Completo
- [Dato 2] Estado Civil
- [Dato 3] Edad
- [Dato 4] Sexo
- [Dato 5] Teléfono fijo y/o celular
- [Dato 6] Correo Electrónico
- [Dato 7] Dirección
- [Dato 8] Nivel de Escolaridad
- [Dato 9] RFC y/o CURP
- [Dato 10] Cuenta Bancaria



Datos personales sensibles:

Por la actividad del servicio que esta institución realiza, tiene manejo de datos sensibles como los son creencias religiosas y padecimientos de salud.

VIDEOS E IMÁGENES FOTOGRÁFICAS.- Dichas imágenes no se trasladarán a terceros por ningún concepto, salvo el caso de que sean requeridas por autoridad competente.

RESPONSABLE DE LA CUSTODIA DE LOS DATOS PERSONALES.- Lo es el Encargado del Departamento de Protección y Custodia de Datos Personales de INSTITUTO KIPLING DE IRAPUATO, S.C. con domicilio en Villa Mirador número 5724, colonia Villas de Irapuato, en la ciudad de Irapuato, Guanajuato, C.P. 36670.

¿Cómo acceder o rectificar sus datos personales o cancelar u oponerse a su uso?

Usted tiene derecho de acceder a sus datos personales que poseemos y a los detalles del tratamiento de los mismos, así como a rectificarlos en caso de ser inexactos o incompletos; cancelarlos cuando considere que no se requieren para alguna de las finalidades señaladas en el presente aviso de privacidad, estén siendo utilizados para finalidades no consentidas o haya finalizado la relación de servicio educativo, o bien, oponerse al tratamiento de los mismos para fines específicos.

Los mecanismos que se han implementado para el ejercicio de dichos derechos son a través de la presentación de la solicitud respectiva que deberá ser enviada al correo electrónico: privacidad@kiplingirapuato.edu.mx en la cual nos haga la petición correspondiente, especificando la finalidad de la misma y la razón de ésta. La respuesta le será comunicada por el mismo medio en la dirección física o electrónica que nos proporcione dentro de un plazo de 15 días hábiles. Para mayor información, favor de comunicarse al Departamento de Protección y Custodia de Datos Personales de INSTITUTO KIPLING DE IRAPUATO, S.C., o al correo electrónico señalado, o visitar nuestra página de Internet kiplingirapuato.com, kiplingirapuato.edu.mx en la sección Aviso de Privacidad.

¿Cómo puede revocar su consentimiento para el tratamiento de sus datos?

En todo momento, usted podrá revocar el consentimiento que nos ha otorgado para el tratamiento de sus datos personales, a fin de que dejemos de hacer uso de los mismos. Para ello, es necesario que presente su petición por escrito en el domicilio de la institución o bien en nuestra dirección electrónica privacidad@kiplingirapuato.edu.mx En un plazo máximo de 15 días hábiles atenderemos su petición y le informaremos sobre la procedencia de la misma a través de respuesta a la dirección física o electrónica que por usted nos sea proporcionada.

Modificaciones al aviso de privacidad:

Nos reservamos el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al presente aviso de privacidad, para la atención de novedades legislativas, políticas internas o nuevos requerimientos para la prestación u ofrecimiento de nuestros servicios educativos. Estas modificaciones estarán disponibles al público a través de los siguientes medios: Anuncios visibles en nuestra institución y en nuestra página de Internet Sección Aviso de Privacidad.

¿Ante quién puede presentar sus quejas y denuncias por el tratamiento indebido de sus datos personales?

Si usted considera que su derecho de protección de datos personales ha sido lesionado por alguna conducta de nuestra institución, nuestros empleados o de nuestras actuaciones o respuestas, presume que en el tratamiento de sus datos personales existe alguna violación a las disposiciones previstas en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, podrá interponer la queja o denuncia correspondiente ante el IFAI; para mayor información visite la página www.ifai.org.mx